



令和5年度

福賀小だより



プール開き

7月3日(月)天候が心配されましたが、無事にプール開きを行いました。はじめに、今年の水泳の目標を全員が発表しました。

その後、太陽フィットネスクラブの山本コーチから、指導を受けました。水慣れから、高学年はクロールまで、3年生(2年生は2人とも欠席だったため)はビート板を使ったけのび、バタ足を中心に行いました。

長く水に入っていたので、少し肌寒かったのですが、自分のたてた目標に向かって頑張ったので、一日目の水泳だけで、はじめの時よりも泳げる長さや、顔をつけられる時間などがのび、上達している感じが感じられました。

これから水泳の学習を頑張り、9月の水泳参観日ではさらに成長した姿をお見せできると期待しています。



すいかの出発式に参加しました

7月4日(火)は福賀すいかの出発式に全員で参加しました。この日は、たくさんの報道関係の方も来られていましたが、子どもたちはすいかを食べて、「甘くて、みずみずしい!」と笑顔で受け答えをしていました。

また、すいかのおいしさに付け加え、「**福賀に生まれてラッキーだった。**」と**自分のふるさと**のよさを言葉で表現できる6年の平田さんのインタビューは、まさに阿武町や福賀小学校が子どもたちに育てたい姿でした。

今、子どもたちは、総合的な学習の時間を中心に ABU 学に取り組んでいます。この学習を通して、知識だけでなく、ふるさとへの思いも育てていく大切さを再確認しました。



第1回福賀小公開講座をしました。

7月5日(水)の五校時に、鎌田教頭による「カンボジアレポート」の公開講座をしました。

公民館の協力もあって、当日は地域の方にも子どもたちと一緒に話を聞いていただきました。参加された方から「よかった。」「楽しかった。」という声もいただきました。

また、子どもたちが他の国について一生懸命学習している様子も見ていただけました。

第2回は、11月22日(水)です。今度は、図書室に入れる本を選ぶ選書会です。

講師として、「子どもの広場」代表の横山眞佐子様を予定しております。横山さんは、様々な学校をまわられて、ブックトークを行ってくださり、子どもたちの読書意欲を高めてくださいます。

是非、地域からも多くの方が来校され、横山さんのブックトークで紹介された本を含め、福賀小学校の図書室において、子どもたちに読んで欲しい本を選んでいただけたらと思います。

たくさんの方のご来校お待ちしております。

読み聞かせボランティアから

今年度の朝の読み聞かせボランティアが始まりました。一回目は地域から尾木さんが、二回目は、保護者の木村さんが読み聞かせを行ってくださいました。

自分で本を読むのとは違い、読み手の話し口調などに子どもたちは引き込まれ、一生懸命お話を聞いていました。

学校評価アンケート前期の結果として、子どもたちの本を読む習慣に課題が見られることも結果として表れてきました。

子どもたちに本の楽しさを感じてもらえるよう、引き続きご協力をお願いいたします。

学校ホームページの福賀っ子ニュースでも児童の様子をご覧いただけます。

右 QR をタブレットやスマホのカメラでうつしとってください。

一学期ももうすぐ終了です。二学期もたくさん子どもたちの様子を伝えていきますので、ご一読ください。一学期本当にたくさんのご支援ご協力ありがとうございました。



文責 長岡

* あくまでも現時点の予定です。変更する可能性があります。

文責:長岡